

# Meriah, Jambore Kader PKK Berprestasi Tingkat Kota Payakumbuh tahun 2024 Sukses Digelar

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.INDONESIASATU.ID](https://PAYAKUMBUH.INDONESIASATU.ID)

Jul 6, 2024 - 21:04



*Meriah, Jambore Kader PKK Berprestasi Tingkat Kota Payakumbuh tahun 2024 Sukses Digelar*

Payakumbuh—Berlangsung meriah, Jambore Kader PKK Berprestasi Tingkat Kota Payakumbuh tahun 2024 sukses digelar di Halaman Balai Kota Payakumbuh, Sabtu (6/7/2024).

Kegiatan tersebut mengusung tema 'Melalui Jambore Kader PKK Tingkat Kota Payakumbuh Tahun 2024, Kita Tingkatkan Sinergitas Untuk Bergerak Bersama PKK Mewujudkan Keluarga Sejahtera Menuju Indonesia Maju'.

"Kehadiran PKK di Payakumbuh menjadi salah satu faktor penentu kemajuan kota," ujar Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Suprayitno di awal sambutannya.

Menurutnya, saat ini peran PKK sangat dibutuhkan guna mendukung seluruh program pemerintah daerah, utamanya dalam pencegahan dan percepatan penurunan stunting, pengendalian inflasi, hingga pengelolaan sampah.

"Peran PKK sangat strategis. Jika perannya berjalan dengan baik, Insyaa Allah tujuan masyarakat Payakumbuh yang sejahtera dapat tercapai," katanya.

Suprayitno mengatakan, untuk mewujudkan hal tersebut PKK yang merupakan mitra dari pemerintah daerah juga perlu berkolaborasi dengan berbagai komponen masyarakat lainnya.

"Mudah-mudahan kegiatan lomba ini tidak dilaksanakan untuk sekedar mengejar juara, namun yang terpenting adalah harus diimplementasikan di lapangan," ujarnya dengan penuh harap.

"Apabila pengurus PKK memiliki SDM yang handal, hal ini sangat membantu Pemko dalam mempercepat geliat pembangunan. Kami yakin, TP-PKK Payakumbuh dapat memberikan kontribusi yang signifikan untuk menyongsong Indonesia emas 2045," pungkasnya.

Sementara itu, Penjabat (Pj) Ketua TP-PKK Kota Payakumbuh Ny. Elfriza Rida mengatakan kegiatan tersebut diikuti oleh TP-PKK Kecamatan se Kota Payakumbuh beserta jajaran dengan membawa supporter masing masing.

"Tujuan kegiatan ini adalah untuk meningkatkan wawasan, pengetahuan, dan keterampilan peserta dalam melaksanakan dan mengimplementasikan 10 program PKK di lapangan," bebernya.

Ia berharap, TP-PKK sebagai mitra pemerintah dapat lebih masif membantu permasalahan yang dihadapi saat ini, yaitu terkait dengan stunting, inflasi, hingga sampah.

"Pada tahun 2023, Pemko Payakumbuh melalui TP PKK telah memfasilitasi bantuan bibit kepada 47 kelompok dasa wisma se Kota Payakumbuh. Hari ini, ada lomba pengolahan pangan lokal, artinya PKK dan masyarakat mendapat manfaat dari kegiatan PKK," jelasnya bangga.

Adapun jambore tersebut dimeriahkan dengan lomba yel yel, lomba paduan suara mars PKK dan lagu pilihan, lomba cerdas cermat, lomba jingle gelari pelangi, lomba pengolahan pangan lokal, serta lomba senam kreasi 6 langkah cuci tangan.

Kemudian, pemenangnya akan menjadi delegasi Kota Payakumbuh untuk mengikuti Jambore kader PKK Tingkat Provinsi Sumatera Barat di Kabupaten Solok pada tanggal 16-18 Juli mendatang. (\*\*).